

## Seligenstädter Künstlerin zeigt ihre Werke

**Seligenstadt** – In der Reihe „Wir möchten Kunst zeigen“ entsteht derzeit eine neue Ausstellung im Hans-Memling-Haus. Zu sehen sind die Aquarelle von Künstlerin Christine Kleipa.

Motivation, den Pinsel in die Farbenpracht zu tauchen, findet sie seit 2020 besonders in lichtdurchfluteten, maritimen und mediterranen Fotos, so die Freunde der Hans-Memling-Schule. Die Quelle seien meistens besondere, eigene Aufnahmen.

Christine Kleipa, aufgewachsen in Eschborn und seit mehr als 20 Jahren in Seligenstadt zu Hause, sei schon als Kind gern in die Malerei abgetaucht. Nach langer Zeit, in der sie keine echte Inspiration und Kreativität mehr finden konnte, habe sie in der Einhardstadt dazu zurückgefunden, heißt es seitens der Veranstalter.

Nachdem Kleipa bereits zwei Ausstellungen in Rodgau – unter anderem bei „Rodgau Art“ – hatte, sind ihre Kunstwerke nun bis Ende März an zwei Terminen in Seligenstadt zu sehen. Am Sonntag, 12. Februar, laden die Freunde der Hans-Memling-Schule zu einer Vernissage mit der Malerin ein. Zudem ist die Ausstellung am Sonntag, 12. März, geöffnet und kann darüber hinaus auch dann angeschaut werden, wenn ohnehin Veranstaltungen im Hans-Memling-Haus stattfinden. loe